

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Villers-lès-Nancy, le 01/12/2023

OCTOBRE ROSE 2023

Une belle mobilisation des professionnels de santé utilisateurs des logiciels et applicatifs du Groupe Equasens, qui se concrétise par 10 000 euros de donation à La Ligue contre le Cancer

- 10 000 € versés par Equasens au nom de ses clients professionnels de santé ayant participé à la collecte de fonds
- Plus de 30 000 professionnels et établissements de santé sensibilisés grâce aux actions de communication et la mise à disposition de kits pour la prévention et les dépistages des cancers du sein

Du 5 au 31 octobre, le Groupe Equasens a mobilisé ses utilisateurs grâce à une opération de sensibilisation et une collecte de fonds.

Du 5 au 31 octobre, le groupe Equasens a proposé aux 30 000 professionnels de santé utilisateurs de ses logiciels « métier », de participer à une opération de collecte de fonds « 1 clic = 1 euro versé par Equasens ». Pour chaque participation, Equasens s'est engagé à reverser 1 euro à La Ligue contre le cancer.

Un dispositif de sensibilisation important, qui ciblait 30 000 professionnels et établissements de santé.

Equasens a mobilisé ses filiales autour de cette action. Chacune d'entre elles a relayé l'opération, aussi bien dans ses logiciels, que via les canaux de communication traditionnels :

- Progiciels et applicatifs aux couleurs d'Octobre Rose
- Diffusion de campagnes de communication relayées dans les logiciels métiers : id. (logiciel de gestion des officines), MédiStory, MédiPratik et MédiLink (logiciel médecins et maisons de santé), Infilink (infirmières), KinePratik (kinésithérapeutes), TitanLink (EHPAD) et dans sa messagerie instantanée professionnelle et sécurisée PandaLab Pro,
- Affichage spécifique « Octobre Rose » pour les produits dermatologiques liés au cancer du sein pour les étiquettes électroniques ASCA,
- La Mise Campagnes par newsletter pour les utilisateurs des logiciels Hospilink (Hôpitaux), DomiLink (SSIAD) et DomiLink (HAD).

La disposition d'un kit de communication à destination des patients a également permis de sensibiliser ces derniers à la prévention et au dépistage du cancer du sein dans les établissements participants.



Une donation de 10 000 euros à la Ligue contre le Cancer.

Suite à cette forte mobilisation, le Groupe Equasens est heureux de pouvoir verser à la Ligue contre le cancer la somme de 10 000 € au nom de ses clients professionnels et établissements de santé.

Cette action a été portée en cohérence avec la signature du Groupe « *Plus de technologie pour plus d'humain* ». « *En tant qu'éditeur leader en progiciels et applicatifs santé, filiale d'une coopérative de pharmaciens, le groupe Equasens est un acteur naturel et légitime pour mobiliser les professionnels de santé autour de cette noble cause. Il nous semblait important de participer à ce mois de sensibilisation et de prévention du cancer du sein. Nous sommes heureux de pouvoir verser cette somme à la Ligue contre le Cancer qui œuvre au quotidien dans la recherche et l'accompagnement des patients* » a commenté Denis SUPPLISSON, Directeur général du Groupe Equasens.

Emmanuel Ricard, porte-parole et délégué au service de prévention et promotion du dépistage de la Ligue contre le cancer a commenté :

« Nous remercions l'ensemble des professionnels de santé et des établissements qui ont participé à cette opération de prévention ainsi que le Groupe Equasens pour la mise en place de ce dispositif. Grâce à ce partenariat, nous sommes convaincus que chaque professionnel informera et communiquera davantage chaque jour auprès des publics pour améliorer la prévention et la participation aux dépistages des cancers, ainsi que la vaccination contre ces virus responsables de cancers.

En 2024, la Ligue contre le cancer souhaite mobiliser l'ensemble des acteurs lors des campagnes de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal en mars, au cancer du col de l'utérus en juin, à la vaccination anti-HPV en avril et renouveler l'opération « Octobre Rose ».

À propos de la Ligne contre le cancer :

Créée en 1918, la Ligue contre le cancer est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique agissant dans 4 domaines : le financement de la recherche, le soutien aux personnes malades, les actions de prévention et la représentation des usagers.

La fédération, composée de 103 comités départementaux présents sur tout le territoire national et en Outre-mer, est apolitique et indépendante financièrement, reposant sur la contribution du public et sur l'engagement de ses bénévoles et salariés. <https://www.ligue-cancer.net/>

À propos du Groupe Equasens :

Fondé il y a plus de 35 ans, le Groupe Equasens, qui compte aujourd'hui plus de 1200 collaborateurs en Europe, est le premier éditeur de solutions informatiques de Santé en termes de diversité de métiers et de parts de marché.

Le Groupe a pour vocation de faciliter le quotidien des professionnels de santé et de leurs équipes, exerçant en libéral, en structures coordonnées ou en établissements de santé, au travers de logiciels et applicatifs « métier ». Au-delà de ces solutions numériques, le Groupe intervient dans la conception d'équipements électroniques, de solutions digitales et de robotiques santé, ainsi que dans le financement et la formation, pour un accompagnement global des professionnels de santé dans la transformation de leur métier.

En cohérence avec sa signature « plus de technologie pour plus d'humain », le Groupe est spécialisé dans les solutions d'interopérabilité pour améliorer la coordination des acteurs de santé, leur communication et l'échange de données, pour une meilleure prise en charge des patients et un système de soin plus efficient.



Coté sur Euronext Paris™ - Compartiment A

Indices : MSCI GLOBAL SMALL CAP - GAIA Index 2020 - CAC® SMALL et CAC® All-Tradable par inclusion

Intégré à l'Euronext Tech Leaders et au label European Rising Tech



Eligible au Service de Règlement Différé (SRD) et au dispositif PEA-PME

ISIN : FR 0012882389 – Code Mnémonique : EQS

Retrouvez toute l'actualité du Groupe Equasens sur www.equasens.com et sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/equasens)

CONTACTS

Communication Groupe : Noëlle STOULIG - noelle.stoulig@equasens.com